



Sicherheit Schutz Sauberkeit

3S-Arbeitsschutz GmbH · Ikarusstraße 24 · D-40474 Düsseldorf (Germany) · Tel. +49 (0)211 / 69 07 96 -0
Fax +49 (0)211 / 69 07 96 -55 · Internet: <http://www.3s-arbeitsschutz.de> · eMail: service@schutzkleidung.de

EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG **EU-DECLARATION OF CONFORMITY**

3S-Arbeitsschutz GmbH

erklärt hiermit, dass das Produkt / declares that the product

PSA Kat. III Chemikalienschutzanzug / PPE Cat. III Chemical Protection suit

Modell: ProChem I F

übereinstimmt mit den einschlägigen Bestimmungen zur Rechtsharmonisierung der Europäischen Union gemäß der Verordnung (EU) 2016/425.

is in conformity with the relevant European Union harmonisation provisions of the Regulation EU 2016/425.

EN 13034:2005 + A1:2009

EN ISO 13982-1:2004 + A1:2010

EN 14605:2005+A1:2009

EN 14325:2004

EN 1073-2:2002

EN 14126:2003+AC:2004

EN 1149-5:2018

EN ISO 13688:2013

Der Overall ist identisch mit der PSA, die Gegenstand der EU-Baumusterprüfung ist Nr.: CE 1131200621-00-00 ausgestellt von CENTRO TESSILE COTONIERO e ABBIGLIAMENTO S.p.a., Nr. 0624.

The coverall is identical to the PPE which is the subject of EC type-examination No: CE 1131200621-00-00 issued by CENTRO TESSILE COTONIERO e ABBIGLIAMENTO S.p.a., No. 0624.

Die PSA unterliegt dem Konformitätsbewertungsverfahren Modul C2, Verordnung (EU) 2016/425, diese überprüft die Konformität der Bauart auf der Grundlage der internen Produktionskontrolle mit überwachten Produktprüfungen in unregelmäßigen Abständen unter der Aufsicht der notifizierten Stelle CENTRO TESSILE COTONIERO e ABBIGLIAMENTO S.p.a., Nr. 0624.

The PPE is subject to the conformity assessment procedure Module C2, council Regulation (EU) 2016/425, which controls the conformity of the type on the basis of the internal production control plus supervised product checks at random intervals under the supervision of the notified body CENTRO TESSILE COTONIERO e ABBIGLIAMENTO S.p.a., no. 0624.

Düsseldorf, den 12.01.2021


Katarina Krenn